
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „juninho“ vom 21. Januar 2019, 14:55

Zitat von Andyk 

Zeigt eigentlich nur, dass der Realitätssinn bei Clubfans wie immer sehr schwach
ausgeprägt ist und sich viele in der Aufstiegseuphorie blenden haben lassen. Ein
Abstieg war immer das Wahrscheinlichste.

Und ja, ich gehöre zu den 23 % die auf einen Abstieg getippt haben. Dass wir teilweise
so krass unterlegen sein werden, habe ich jedoch nicht gedacht.

Wie du schon richtig schreibst, geht es nicht nur um die Ergebnisse, sondern auch um das
"Wie".

Ich denke die wenigsten wären sauer, wenn wir alles reinwerfen und trotzdem absteigen
würden. Leider werfen wir nicht alles rein und haben uns in der Winterpause bereits verbal
aufgegeben. Das kann ich wiederum nicht akzeptieren.
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